



KLIPING BERITA



SUKU DINAS KOMINFOTIK JAKARTA PUSAT

Hari : **Senin**

Tanggal : **02 September 2024**

<https://pusat.jakarta.go.id/> 

RK Akui 'Disetrum' Biar Responsif

Warta Kota - Pemerintahan - BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK - Provinsi DKI Jakarta - Tes Kesehatan Cagub Cawagub - 01 September 2024 -

RK Akui 'Disetrum' Biar Responsif

▶ Baru Kali Ini Dites untuk Responsif Syaraf

▶ Sembilan Jam Jalani Tes Kesehatan

Palmerah, Warta Kota

Pasangan Calon Gubernur (Cagub) dan Calon Wakil Gubernur (Cawagub) Pilkada Jakarta yakni Ridwan Kamil (RK) - Suswono menjalani tes kesehatan di RSUD Tarakan, Cideng, GAMBIR, Jakarta Pusat, Sabtu (31/8/2024).

Ridwan Kamil mengaku, dirinya sudah menjalani tes kesehatan yang ketiga kalinya. "Buat saya pribadi pemeriksaan kesehatan ini kali ketiga. Pernah dulu pemeriksaan untuk calon wali kota, gubernur (Jawa Barat), dan Jakarta," kata RK di RSUD Tarakan, Sabtu (31/8/2024).

RK mengungkapkan bahwa ia baru pertama kali 'disetrum' dalam pemeriksaan kesehatan untuk pemilihan kepala daerah (Pilkada) Jakarta 2024.

Karena baru pertama kali merasakan itu, RK pun bertanya kepada dokter yang memeriksanya terkait tujuan pemeriksaan tersebut.

"Saya tanya, 'Dok, kenapa kami disetrum sana-sini?'. (Dokter menjawab) 'Biar nanti pemimpin harus responsif (ke masyarakat), katanya gitu'. Jadi, sarafnya dicek sana sini alhamdulillah selamat," kata RK sembari berkelakar usai pemeriksaan di RSUD Tarakan.

RK menuturkan, ini merupakan pengalaman pertamanya dicek saraf selama mengikuti pilkada. RK sudah dua kali mengikuti pilkada, yaitu untuk Pilkada Bandung 2013 dan Jawa Barat pada 2018.

"Saya pernah dua kali pilkada, enggak ada tes barusan, baru pilkada kali ini ada tes untuk responsif saraf," paparnya.

RK juga bersyukur bahwa proses pemeriksaan berjalan lebih cepat dari yang diperkirakan. "Alhamdulillah, insyaallah sehat semuanya untuk hasilnya nanti diumumkan lusa untuk semua pasangan," katanya.

Pada Pilkada Jakarta 2024, RK berpasangan dengan Suswono. Mereka menyelesaikan pemeriksaan kesehatan selama sembilan jam dari perkiraan dokter yang menyebut 11 jam. "Alhamdulillah dari 11 jam pemeriksaan, lebih cepat sembilan jam. Harusnya delapan jam, satu jamnya dipakai setrum-setrum dokter saraf," kata RK sembari bercanda.

Pasangan RK-Suswono menjadi paslon kedua yang menjalani pemeriksaan kesehatan. Sementara, pasangan Pramono-Rano telah lebih dulu diperiksa kesehatannya, Jumat (30/8/2024).

Selanjutnya, paslon perseorangan Dharma Pongrekun dan Kun Wardana akan menjalankan tes pemeriksaan kesehatan besok, Minggu (1/9/2024).

Direktur Utama RSUD Tarakan Dian Ekowati mengatakan, pemeriksaan fisik akan dilakukan setelah mereka istirahat. Pemeriksaan ini akan melibatkan dokter spesialis dan menggunakan alat kesehatan seperti MRI, USG, dan treadmill.

"Setelah istirahat, kami akan lanjutkan dengan pemeriksaan fisik oleh para dokter spesialis dan konsultan dan pemeriksaan penunjang lainnya dengan menggunakan alat kesehatan termasuk MRI, USG, dan treadmill," ujar Dian kepada awak media di lokasi, Sabtu (31/8/2024).



TES KESEHATAN — Calon gubernur (cagub) dan calon wakil gubernur cawagub, Ridwan Kamil (RK) dan Suswono beres-beres menjalani proses pemeriksaan kesehatan di Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Tarakan, Jakarta Pusat, Sabtu (31/8/2024) sore. RK yang didampingi Suswono memberikan keterangan usai mengikuti tes kesehatan. (Inset)

Pemeriksaan kesehatan melibatkan 20 dokter spesialis dan 20 tenaga kesehatan tambahan. Ada berbagai pemeriksaan yang akan dilakukan ketiga paslon baik itu secara fisik dan juga psikis.

Pemeriksaan fisik tersebut termasuk USG abdomen, rontgen toraks, pemeriksaan status penyalahgunaan narkoba, spirometri paru, pengambilan sampel gula darah, serta pemeriksaan THT, penyakit dalam, bedah, neurologi, mata, jantung dan pembuluh darah, gigi dan mulut, serta MRI kepala tanpa kontras.

Sedangkan pemeriksaan psikis meliputi wawancara dengan psikiater, tes kepribadian, tes intelijen, tes kepribadian papikostic, tes grafis, tes potensi khusus lainnya seperti krapelin dan DISC, serta wawancara dengan psikolog klinis.

Sebelumnya, Komisi Pemilihan Umum (KPU) DKI Jakarta menetapkan tahapan pemeriksaan calon gubernur-calon wakil gubernur (cagub-cawagub) pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) DKI 2024 akan berlangsung pada 30 Agustus 2024 - 1 September 2024.

KPU Jakarta telah berkoordinasi dengan Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI untuk menentukan fasilitas kesehatan yang akan digunakan sebagai tempat pemeriksaan cagub-cawagub DKI 2024.

Ketua Divisi Teknis Komisi Pemilihan Umum (KPU) DKI Jakarta Dody Wijaya, mengatakan berdasarkan hasil koordinasi RSUD Tarakan di Cideng, Jakarta Pusat, dipilih menjadi tempat pemeriksaan itu.

Ia memastikan pihaknya menerima hasil pemeriksaan kesehatan pasangan calon pada 2 September 2024 untuk bisa meneruskan proses tahapan Pilkada DKI.

Dody mengatakan para paslon statusnya memang sudah terdaftar, namun masih harus melewati proses pemeriksaan kesehatan yang selesai pada 1 September 2024.

Terhitung mulai kemarin sampai dengan Minggu, tim penelitian administrasi sedang bekerja untuk melakukan penelitian terkait kesehatan paslon. "Kalau kemarin dalam penerimaan kami hanya cek lengkap atau tidak, dalam penelitian administrasi kami lakukan pengecekan keabsahan dokumen," ucap dia.

Kemudian, kata Dody, pada Senin (2/9/2024) dan Selasa (3/9/2024) akan dilakukan klarifikasi kepada instansi-

instansi terkait apabila diperlukan untuk hasil klarifikasi kepada instansi terkait.

Selanjutnya hasilnya akan dibahas dalam rapat pleno pada Rabu (4/9/2024) sebagai penetapan hasil penelitian administrasi. Lalu, akan disampaikan kepada bakal pasangan calon pada Kamis (5/9/2024) sampai Jumat (6/9/2024).

Apabila ada yang belum memenuhi persyaratan, maka diberikan kesempatan untuk melakukan perbaikan dokumen. "Jadi kami bekerja secara maraton, tapi tentu dengan mengedepankan prinsip-prinsip kehati-hatian melakukan pengecekan seluruh dokumen," jelasnya.

Perbanyak wawasan

Seusai pemeriksaan kesehatan, RK menyinggung visi-misinya terkait kesehatan. Kata dia, nantinya nantinya terpilih salah satunya aja fokus soal kesehatan. "Kita berada di Rumah Sakit Tarakan, yang kualitasnya sangat baik ya terkenal untuk kejantungan dan juga stroke disini," kata RK.

"Kita komit dalam arti visi misi kesehatan juga terbaik, apalagi polusi kan kita dengar ya seringkali RS penuh dengan pasien ISPA. Nanti kita akan fokus untuk penyelesaian kesehatan udara, seperti bagian dari prioritas kalau nanti terpilih," imbuhnya.

RK juga mengaku telah mendengar soal keluhan di RSUD Tarakan tempat pemeriksaan kesehatan ini.

"Saya juga baru dengar, rumah sakit ini membutuhkan tanah karena enggak cukup dalam melayani warga Jakarta sehingga harus diperluas," ujar Ridwan.

Kata dia, rumah sakit ini belum cukup luas untuk melayani warga Jakarta yang berobat. Oleh karena itu, rumah sakit ini memerlukan perluasan bangunan.

RK juga mencatat bahwa pemeriksaan kesehatan memberikan banyak wawasan, terutama mengenai polusi udara. Saat menggunakan treadmill di lantai 9 rumah sakit ini, mereka melihat kabut polusi di seluruh Jakarta.

"Seluruh Jakarta kelihatan dengan polusi-polusinya. Jadi sambil fitness treadmill, saya lihat oh ini lah memang polusi harus diselesaikan secepatnya," kata RK. "Jadi banyak cerita lah ya, hikmah-hikmah dalam pemeriksaan hari ini," ujar mantan gubernur Jabar tersebut. (m32/Kompas.com/m27)

Rano Karno Menangis Di Makam Babe Sabeni

Warta Kota - Pemerintahan - BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK - Provinsi DKI Jakarta - - 02 September 2024 -

Rano Karno Menangis di Makam Babe Sabeni

► Ogah Muluk-Muluk Bangun Giant Sea Wall

Tanah Abang, Warta Kota

Bakal calon wakil Gubernur Jakarta, Rano Karno ziarah ke Tempat Pemakaman Umum (TPU) Karet Bivak, Tanah Abang, Jakarta Pusat, Minggu (1/9/2024).

Pantauan Warta Kota sekira pukul 10.30 WIB, Rano beserta keluarga awalnya mengunjungi makam Aminah Cendrakasih atau Mak Nyak yang berperan di sinetron Si Doel Anak Sekolahan.

Setelah itu, Rano yang mengenakan baju koko putih dan peci hitam ziarah ke makam Benyamin Sueb atau Babe Sabeni yang merupakan ayahnya di sinetron tersebut.

Lantunan doa dipanjatkan oleh Rano beserta istri dan anaknya serta menaruh bunga matahari di atas batu nisan keduanya.

Lokasi makam Aminah Cendrakasih berada di Blok AA 1, sedangkan makam Benyamin Sueb di Blok AA 2 Unit Islam Blad 58. Saat mengunjungi makam Benyamin, tampak tangisan Rano tak terbendung.

"Saya datang ke sini bukan untuk minta sama dia. Saya datang ke sini ziarah, karena memang kebetulan tanggal 30 kemarin tuh ibu saya ulang tahun. Jadi memang ya artinya ada kebiasaan kami lah kami ziarah. Maka hari ini setelah saya di sini, saya akan ziarah ke makam ibu," ujar Rano.

"Kenapa saya ziarah ke sini? Sebetulnya kalau dibilang dedengkot saya semua makam di sini, Kakong saya di sini, mbak ti saya di sini, tante saya di sini. Artinya kalau dulu orang Betawi kalau meninggal pasti mintanya

jadi gubernur," lanjut Rano.

Tanggul laut

Sementara itu Rano menyinggung soal program pembangunan tanggul laut raksasa atau giant sea wall. Menurut Rano, program itu terlalu muluk-muluk sebagai gagasan untuk Pilkada Jakarta 2024 lantaran seharusnya menjadi program nasional dalam hal ini ranah pemerintah pusat.

"Sangat realistis. Enggak usah kita muluk-muluk Giant Sea Wall, udah deh, saya paham Giant Sea Wall," ujarnya.

"Maaf nih saya bukan belagu, waktu saya jadi Gubernur Banten, saya pernah menjadi Ketua Tim Koordinasi Jabodetabek Purjor (Puncak Cianjur). Tahu saya memang itu

perlu. Tapi itu adalah program nasional bukan program Pemda DKI," sambungnya.

Oleh sebab itu, dirinya bersama calon gubernur Jakarta Pramono Anung tidak akan mengusung gagasan yang muluk-muluk seperti Giant Sea Wall.

Rano menuturkan, tugas Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jakarta seharusnya membahas seputar masalah kota, misalnya kemacetan.

"Kita ngurusin kota (seperti) macet saja dulu deh. Kita enggak usah muluk-muluk, infrastruktur jalan Jakarta udah terbatas. Kita mau bikin jalan baru enggak mungkin. Makanya kita lihat deh, Ancol. Pasti jalan di atas got, di atas kali. Enggak bisa lagi, mau ke mana?" (utur dia. (m31))

di (TPU Karet) Bivak. Itu sudah apa ya? Sudah permintaan," sambung dia.

Rano Karno mengaku bahwa dirinya terbawa perasaan ketika mengenang sosok Benyamin Sueb hingga tangisannya tak terbendung.

"Pasti saya terbawa perasaan ya. Babe ini, namanya Sabeni, kalau di dalam film Si Doel. Tapi saya sudah bersahabat dengan beliau sejak saya kecil. Bahkan sebelum saya main film pun saya sudah kenal," tuturnya.

"Apalagi keakraban kami ini memang setelah Si Doel Anak Sekolahan tahun 1992. Di situ saya akrab. Jadi kalau saya menarik dari perjalanan apa yang terjadi sekarang nih kok, begini ya gitu ya. Apa yang diucapkan doa bagi saya. Walaupun mungkin absurd misalnya, dia bilang 'sekali-kali gue melihat lo



ZIARAH KE MAKAM — Bakal calon wakil Gubernur Jakarta, Rano Karno didampingi istri dan anaknya saat ziarah ke makam Benyamin Sueb atau Babe Sabeni di Tempat Pemakaman Umum (TPU) Karet Bivak, Tanah Abang, Jakarta Pusat, Minggu (1/9/2024). Rano Karno mengaku bahwa dirinya terbawa perasaan ketika mengenang sosok Benyamin Sueb hingga tangisannya tak terbendung.

RSUD Tarakan Serahkan Hasil Tes Kesehatan Ke KPU DKI Sore Ini

Warta Kota - Kesra - DINAS KESEHATAN - Provinsi DKI Jakarta - Pilkada 2024 - 02 September 2024 -

RSUD Tarakan Serahkan Hasil Tes Kesehatan ke KPU DKI Sore Ini

Palmerah, Warta Kota

Calon gubernur Jakarta dari jalur independen, Dharma Pongrekun, mengaku kalau tes kesehatan bukan hal baru baginya. Maklum,

semasa aktif sebagai polisi, dia sudah beberapa kali menjalani tes kesehatan di Akademi

Kepolisian.

Kemarin, Dharma Pongrekun menjalani tes kesehatan di Rumah Sakit Tarakan di Cideng, Gambir, Jakarta Pusat. Ini sebagai salah satu persyaratan untuk mengikuti kontestasi Pilkada 2024.

"Ini adalah proses yang biasa kami lewati. Jadi, tidak ada hal-hal luar biasa. Sifatnya pengulangan yang sudah kami lewati," tegas purnawirawan Polri itu, sebagaimana dilansir Antara.com.

Hal senada dilontarkan calon wakil Gubernur Jakarta jalur independen, Kun Wardana Abyoto.

"RSUD Tarakan memiliki fasilitas luar biasa canggih, peralatannya sangat lengkap, dokternya bukan saja pintar dan cerdas, tetapi juga ramah," sebut Kun. Pantauan Wartakotalive.com dilokasi, Dharma dan Kun tiba di RSUD Tarakan pada pukul 06.44 WIB.

Saat tiba, keduanya datang bersamaan menggunakan mobil yang sama. Mereka kompak mengenakan pakatan serba hitam. Mereka menjalani pemeriksaan selama 11 jam.

Dharma-Kun menjadi pasangan ketiga atau

terakhir yang menjalani tes kesehatan, setelah pasangan Pramono Anung-Rano Karno dan pasangan Ridwan Kamil-Suswono.

"Alhamdulillah, ini semua sudah selesai dari tadi jam 07.00 WIB mulai dan sekarang kami selesai lebih kurang jam 18.00 WIB," kata Direktur Utama RSUD Tarakan Dian Ekowati dalam konferensi pers, Minggu (1/9/2024). Dian menyampaikan terima kasihnya atas kepercayaan yang telah diberikan kepada RSUD Tarakan termasuk para tim medis, tenaga kesehatan, dan pihak berpartisipasi dalam tugas yang diamanatkan.

"Kami ingin mengucapkan terima kasih atas kepercayaan yang telah diberikan kepada RSUD Tarakan dan seluruh jajaran tim medis," ujarnya.

Rencananya, RSUD Tarakan bakal menyerahkan berkas hasil pemeriksaan tiga pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur DKI Jakarta tersebut kepada KPU DKI Jakarta pada Senin (2/9/2024), pukul 15.00 WIB.

"Semua hasil pemeriksaan akan diserahkan ke KPUD Jakarta esok (Senin (2/9/2024), insyaallah jam 15.00 WIB," sebut Dian Ekowati. (m32/ags)

Liburan Hemat : Tempat Wisata Gratis Di Jakarta

Pos Kota - Pemerintahan - Dinas Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif - Provinsi DKI Jakarta - Destinasi Wisata Akhir Pekan - 01 September 2024 -

Liburan Hemat Tempat Wisata Gratis di Jakarta

TAK perlu khawatir tentang anggaran saat menjelajahi Jakarta, temukan serunya wisata tanpa biaya di kota ini! Kota Jakarta menawarkan beragam destinasi wisata gratis yang palut Anda kunjungi, cocok untuk semua kelompok, baik keluarga, teman, maupun pasangan. Dari taman-taman yang menenangkan hingga galeri seni yang inspiratif, setiap tempat rekreasi ini menawarkan pengalaman yang mengasyikkan dan menyenangkan.

Liburan di Jakarta menawarkan pengalaman yang beragam dengan kombinasi antara kehidupan perkotaan yang dinamis, warisan budaya yang kaya.

Berikut adalah beberapa tempat gratis yang bisa Anda kunjungi di Jakarta untuk mengisi waktu liburan Anda:

1. HUTAN KOTA GBK

Area ini menyajikan ruang terbuka yang luas untuk rekreasi dan refreshing dari kesibukan perkotaan.

Pengunjung dapat menikmati berjalan-jalan di tengah pepohonan yang rindang, jogging di jalur sehat yang tersedia, atau sekadar duduk santai sambil menikmati udara segar.

Hutan kota GBK dapat dinikmati tanpa biaya masuk, membuatnya menjadi pilihan ideal untuk berlibur di Jakarta tanpa perlu mengeluarkan uang.

2. TAMAN ISMAIL MARZUKI

Taman Ismail Marzuki (TIM) merupakan pusat kebudayaan dan seni yang terletak di pusat Jakarta, tepatnya di kawasan Cikini.

Pengunjung dapat menikmati berbagai pertunjukan seni, konser musik, pameran seni rupa, dan acara budaya lainnya yang sering diadakan di sini.

Selain itu, TIM juga memiliki taman yang menyenangkan untuk berjalan-jalan atau duduk santai. Banyak kegiatan di TIM dapat dinikmati tanpa biaya masuk, menjadikannya pilihan ideal untuk menghabiskan waktu liburan di tengah kota tanpa harus mengeluarkan biaya tambahan.

3. ERASMUS HUIS

Tempat ini menyajikan berbagai kegiatan seni, budaya, dan pendidikan yang memperkenalkan budaya Belanda kepada masyarakat Indonesia.

Pengunjung dapat menikmati pameran seni, pertunjukan teater, konser musik, dan acara budaya lainnya yang diadakan secara berkala di Erasmus Huis.

Selain itu, Erasmus Huis menawarkan atmosfer yang santai dan ramah, membuatnya menjadi destinasi menarik untuk menghabiskan waktu tanpa biaya masuk.

4. GALERI NASIONAL

Galeri Nasional adalah sebuah museum seni yang terletak di Jakarta Pusat. Pengunjung dapat menikmati berbagai pameran seni sementara yang menghadirkan karya-karya seniman Indonesia terkemuka, serta acara-acara seni yang beragam seperti lokakarya, diskusi, dan tur museum.

Galeri Nasional bukan hanya tempat untuk menghargai seni Indonesia, tetapi juga merupakan destinasi edukatif yang dapat dinikmati tanpa biaya masuk. Untuk mengunjungi galeri nasional silahkan melakukan reservasi pada website ini (<https://gni.kemdikbud.go.id/kunjungi-kami>).

5. TAMAN LITERASI BLOK M

Taman Literasi Blok M adalah sebuah inisiatif ruang publik yang didedikasikan untuk literasi dan membaca di tengah-tengah kehidupan perkotaan Jakarta.

Tempat ini menawarkan berbagai fasilitas untuk membaca

dan belajar, seperti perpustakaan mini, area duduk yang nyaman, dan sering kali menyelenggarakan berbagai kegiatan terkait literasi, seperti baca buku bersama, diskusi buku, dan workshop kreatif.

Tempat ini tidak memungut biaya masuk sehingga menjadi destinasi yang menarik untuk berlibur dan belajar di Jakarta.

6. KAWASAN KOTA TUA JAKARTA

Kawasan Kota Tua Jakarta adalah jantung sejarah ibu kota yang kaya akan peninggalan kolonial Belanda. Terletak di pusat Jakarta, kawasan ini menawarkan pesona arsitektur kolonial yang masih terjaga.

Berlibur di Kota Tua Jakarta adalah cara yang sempurna untuk mempelajari sejarah dan budaya Indonesia tanpa harus mengeluarkan biaya masuk.

Jelajahi keindahan dan keberagaman Jakarta tanpa biaya masuk di tempat-tempat wisata gratis ini. (*/yh)



Berita Media Cetak

Umat Wajib Punya Gelang Tiket

Warta Kota - Kesra - BIRO PENDIDIKAN DAN MENTAL SPIRITUAL - Provinsi DKI Jakarta - Kunjungan Paus Fransiskus - 01 September 2024 -

Umat Wajib Punya Gelang Tiket

► Untuk Mengikuti Misa Suci Bersama Paus Fransiskus

Palmerah, Warta Kota

Umat yang mengikuti perayaan Misa Suci bersama Paus Fransiskus di Stadion Gelora Bung Karno (GBK), Senayan, Jakarta wajib memiliki gelang tiket.

Wakil Koordinator Media Panitia Kunjungan Bapa Suci Fransiskus, Anthonius Gregorius, menyampaikan, umat yang tidak memiliki gelang tiket tidak akan diizinkan masuk ke area stadion GBK.

"Hal ini dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban acara yang akan berlangsung," kata Anthonius Gregorius dalam keterangan tertulis, Sabtu (31/8/2024).

Anthonius menambahkan, umat yang hadir diharapkan mempersiapkan seluruh kelengkapan agar Misa Suci bisa diikuti dengan aman dan nyaman.

Bagi umat yang tidak memiliki gelang tiket dapat turut mengikuti perayaan Misa Suci

secara live streaming di kanal media sosial Komisi Komunikasi Sosial (Komsos) Konferensi Waligereja Indonesia (KWI).

Bagi umat yang sudah memiliki tiket gelang, dimbau agar dapat berangkat ke Stadion GBK dengan mempertimbangkan waktu perjalanan (tidak terlambat). Gerbang dibuka mulai pukul 12.00 WIB dan akan ditutup pukul 15.30 WIE.

Akses umat dapat melalui Plaza Utara, Plaza Timur, Plaza Tenggara untuk menuju Stadion Utama GBK.

Untuk menuju Stadion Madya dapat masuk menggunakan Gate H (pintu kuning). Umat juga diharapkan dapat menggunakan kendaraan umum, karena tidak tersedia area parkir umat di dalam kawasan GBK.

Pemimpin Tertinggi Gereja Katolik sedunia sekaligus Kepala Negara Vatikan, Paus Fransiskus, bakal mengadakan perjalanan apostolik ke Indonesia, Papua Nugini, Timor Leste, dan Singapura.

Indonesia menjadi negara pertama dalam rangkaian kunjungan ini dari 2 September 2024 sampai 13 September 2024. Paus Fransiskus berada di Tanah Air pada 3 September 2024 hingga 6 September 2024.

Dalam empat hari kunjungan tersebut, Paus Fransiskus akan disambut Presiden RI Joko Widodo dalam upacara selamat datang di Istana Merdeka pada Rabu (4/9/2024).

Kemudian Paus Fransiskus juga akan menghadiri pertemuan dengan kalangan pemerintahan, masyarakat sipil, dan korps diplomatik di aula Istana Negara dimana Presiden RI dan Paus Fransiskus akan memberikan pidatonya.

Pada sore hari, Paus Fransiskus akan menghadiri pertemuan dengan para uskup, imam, diakon, pelaku hidup bakti, seminaris dan katekis di Gereja Katedral, serta menemui kaum muda scholas di Grha Pemuda.

Pada Kamis (5/9/2024), Paus Fransiskus akan menghadiri pertemuan antaragama di Masjid Istiqlal. Setelahnya, ia akan mengunjungi kantor KWI untuk bertemu dengan penerima bantuan dari organisasi amal.

Pada sore hari, Paus Fransiskus akan menghadiri pelaksanaan Misa Suci di Stadion Gelora Bung Karno (GBK) dimana Paus Fransiskus akan membawakan Homili. Sedangkan di hari Jumat (6/9/2024), Paus Fransiskus akan bertolak ke Papua Nugini. ([raf/Kompas.com](https://www.kompas.com))

Kantong Parkir Hanya Untuk Bos

Koran Jakarta - Pemerintahan - DINAS PERHUBUNGAN - Provinsi DKI Jakarta -- 02 September 2024 -

Kantong Parkir Hanya untuk Bus

JAKARTA - Masyarakat perlu mengetahui bahwa kantong-kantong parkir yang disediakan selama Misa Kudus tanggal 5 September yang dipimpin Paus Fransiskus hanya untuk bus, bukan kendaraan pribadi. Banyak bus dari paroki atau keuskupan-keuskupan yang membawa umat untuk mengikuti Misa Kudus.

Dinas Perhubungan Jakarta menyiapkan kantong parkir dan layanan Transjakarta saat pelaksanaan Misa Agung Paus Fransiskus di Gelora Bung Karno (GBK) Kamis (5/9) untuk memudahkan umat. "Kami menyiapkan tujuh kantong parkir dengan total kapasitas daya tampung sebanyak 1.510 bus," jelas Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Jakarta, Syafrin Liputo, Minggu (1/9).

Lokasi-lokasi kantong parkir tersebut ada di RNI/Aldiron yang menampung 300 bus, Smesco Indonesia 50 bus, PPK Kemayoran 550 bus, dan Museum Purna Bakti 200 bus. Selanjutnya, kantong parkir Catur Pratama Mandiri/PPD 100 bus, Pool TJ Cawang 200 bus, dan TJ Kampung Rambutan 110 bus.

Adapun layanan Transjakarta di sekitar kawasan Gelora Bung Karno berjumlah 387 unit. Tapi yang beroperasi hanya 351 unit. Sisanya, 36 sebagai cadangan. Sebanyak 351 bus itu untuk kategori layanan angkutan umum terintegrasi. Ini misalnya, jurusan Stasiun Palmerah-Transport Hub Dukuh Atas (9 unit), Lalu, Stasiun Palmerah-Bundaran Senayan (6), Tanah Abang-Blok M (12), dst.

Sebelumnya, Transjakarta menyediakan layanan baik petugas maupun armada hingga malam saat kegiatan Misa Kudus Paus Fransiskus di Stadion Gelora Bung Karno, Jakarta Kamis (5/9). "Kalau umat masih menumpuk hingga pukul 22.00 WIB, kami bisa tambah jam layanan hingga pukul 00.00 WIB sesuai dengan kebutuhan," ujar Direktur Operasional dan Keselamatan Transjakarta, Daud Joseph. ■ Ant/G-1.

Berita Media Cetak

Mau Tanya , Apakah Sekarang Pedagang Asongan Sudah Boleh Dagang Di Lampu Merah
Rakyat Merdeka - Pemerintahan - SATPOL PP - Provinsi DKI Jakarta - - 02 September 2024 -

Kepada Satpol PP DKI Jakarta. Mau tanya, apakah sekarang pedagang asongan sudah boleh dagang di lampu merah? Sebab belakangan ini di lampu merah perempatan Gunung Sahari-*underpass* Jalan Angkasa Kemayoran, Jakarta Pusat, setiap siang ada tukang asongan.

081380236XXX

Berita Media Cetak

Berita Foto : Paslon Independen

Rakyat Merdeka - Pemerintahan - BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK - Provinsi DKI Jakarta -- 02 September 2024 -



KHAIRIZAL ANWAR /RAKYAT MERDEKA/RM.ID

PASLON INDEPENDEN: Calon Gubernur dan Wakil Gubernur independen untuk DKI Jakarta 2024 Dharma Pongrekun (kiri) dan Kun Wardana memeriksakan kesehatan di RSUD Tarakan, Gambir, Jakarta Pusat, Minggu (1/9/2024).

Bekas Makam Kolonial Jadi Tempat Wisata Taman Prasasti Di Jakpus

Warta Kota - Pembangunan - Dinas Pertamanan dan Hutan Kota - Provinsi DKI Jakarta - Kegiatan Seni dan Budaya - 31 Agustus 2024 -

Bekas Makam Kolonial Jadi Tempat Wisata Taman Prasasti di Jakpus

Jauh dari kesan angker, bekas makam zaman kolonial di Jakarta Pusat (Jakpus) justru nyaman dikunjungi. Banyaknya pepohonan dan megahnya bekas makam membuat suasana justru enak untuk bersantai di lokasi tersebut.

Bekas makam kolonial ini sekarang bernama Museum Taman Prasasti.

Lokasinya berada di Jalan Tanah Abang 1, persis di



MUSEM TAMAN Prasasti di Jakarta Pusat yang merupakan makam kolonial di era Hindia Belanda.

Warta Kota/Behanzari Smarptang

samping kantor Wali Kota Jakarta Pusat. Jika pengunjung melalui Stasiun Tanah Abang cukup menaiki angkot 08 jurusan Tanah Abang Kota dan turun di depan kantor Wali Kota Jakarta Pusat.

Sementara jika pengunjung memilih jalur TransJakarta dapat turun di Halte Petojo, dan Halte Museum Nasional.

Eko Wahyudi, selaku pemandu wisata, mengatakan bahwa pemerintah Belanda pada 28 September 1795 memperuntukkan lahan dengan luas 5,5 hektar untuk pemakaman warga asing atau bangsawan.

"Makam tersebut bertahan hingga 1975. Saat itu Gubernur DKI Jakarta, Ali Sadikin, melihat ada pemakaman umum di tengali kota sehingga memindahkan atau merelokasi jenazah yang ada ke

tempat pemakaman umum lainnya seperti Tanah Kusir," ujarnya, Sabtu (24/8/2024).

Makam kolonial yang ada di lokasi tersebut tergolong unik karena batu nisannya berasal dari Italia dengan marmer carrara.

Batu nisan tersebut kemudian di tata ulang di lahan dengan luas 1,3 hektar dan diberi nama Museum Taman Prasasti.

"Ini mulai beroperasi pada tanggal 9 Juni 1977," ucapnya.

Nisan yang ada di lokasi ini dihasilkan oleh pemahat pemahat fenomenal dari Italia. Kemudian, banyak pula tokoh-tokoh sejarawan yang dimakamkan di lokasi tersebut sehingga punya nilai tersendiri untuk dijadikan cagar budaya.

Pengunjung pun bisa belajar sejarah.

"Beberapa tokoh yang dimakamkan antara lain Bapak Stovia yang bernama HF Roll, Olivia Mariamne Raffles (istri Stamford Raffles, Gubernur Jendera Hindia Belanda), Johan Kohler," ucapnya.

Begitu pula dengan beberapa arkeolog internasional lainnya dimakamkan di lokasi tersebut.

Sosok yang akrab disapa Yudi ini tak menampik bahwa banyak wisatawan dari Belanda datang untuk mencari sejarah keluarganya di makam tersebut.

Saat ini Museum Taman Prasasti terbuka untuk umum. Untuk tiket, pelajar dikenakan tiket masuk Rp 5.000, sementara orang dewasa Rp 10.000, dan Rp 15.000 di hari weekend.

"Taman ini buka pukul 09.00 WIB hingga pukul 15.00 WIB," sebut Yudi. (raf)

Berita Media Cetak

18 Pasangan Lolos Ke Final Abang None

Koran Jakarta - Pemerintahan - Dinas Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif - Provinsi DKI Jakarta - - 31 Agustus 2024 -

18 Pasangan Lolos ke Final Abang None

JAKARTA - Sebanyak 18 muda-mudi lolos sebagai finalis pemilihan Abang None Jakarta 2024. Kepala Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Disparekraf) Jakarta, Andhika Permata, Jumat, menyatakan para finalis menjadi wakil dari lima kota dan Kabupaten Kepulauan Seribu. Mereka telah melalui seleksi ketat. "Adapun kompetisi tahun ini diikuti sebanyak 1.124 orang pendaftar," jelas Andhika.

Seluruh finalis Abang None 2024 akan menjalani masa pembekalan dari berbagai narasumber 3-13 September. Mereka mendapat berbagai materi selama masa pembekalan seperti kebudayaan Betawi, pemerintahan, kepariwisataan, ekonomi kreatif, seni berkomunikasi lisan, dan acara industri.

Mereka selanjutnya menjalani rangkaian acara sebelum agenda puncak atau fase kualifikasi (preliminary competition) 14 September. Tahapannya, pidato dan peragaan busana. Lalu, diikuti tahap penjurian 15 September.

Puncak acara Malam Final Abang None Jakarta dijadwalkan 20 September di The Kasablanka Hall, Jakarta Selatan. Andhika berpendapat pemilihan Abang None Jakarta tidak hanya kontes, melainkan sebuah upaya pelestarian kebudayaan Betawi. Ini diintegrasikan dengan pembinaan generasi muda bidang potensi, bakat, kreativitas dan kecerdasan.

"Abang None Jakarta diharapkan mampu menjadi bagian dari kekuatan kota untuk menggali potensi-potensi baru Jakarta dalam aspek Pariwisata dan Industri kreatif," tandas Andhika.

Dia menuturkan, pemilihan Abang None Jakarta 2024 bertujuan melestarikan kebudayaan Betawi. Juga sebagai sarana pengembangan potensi, bakat, kreatifitas, serta kecerdasan para generasi muda untuk mempromosikan kota Jakarta kepada wisatawan Nusantara maupun mancanegara.

Menurutnya, Jakarta sebagai pusat ekonomi Indonesia yang bertaraf global, memerlukan duta yang piawai dalam pariwisata, budaya dan ekonomi kreatif. Di sini, Abang None berperan memperkuat identitas Jakarta di kancah global. ■ Ant/G-1

Berita Media Cetak

Pemprov DKI Kaji Menu Makan Bergizi Gratis

Pos Kota - Kesra - DINAS KESEHATAN - Provinsi DKI Jakarta - Pembagian Makanan Bergizi - 31 Agustus 2024 -



Poskota/Pandi

Kepala Dinas KPKP DKI Jakarta, Suharini Eliawati.

Pemprov DKI Kaji Menu Makan Bergizi Gratis

JAKARTA (Poskota) - Pemprov DKI Jakarta melalui Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan, dan Pertanian (KPKP) DKI Jakarta akan melakukan uji coba makan bergizi gratis. Kepala Dinas KPKP DKI Jakarta, Suharini Eliawati mengatakan uji coba dilakukan sambil menunggu pedoman umum dari pemerintah pusat.

"Sambil menunggu pedoman umum dari Pemerintah Pusat, Pemprov DKI Jakarta akan melakukan uji coba terhadap makan bergizi gratis," kata Suharini kepada wartawan, Jumat (30/8).

Suharini menjelaskan, uji coba nantinya meliputi terkait jenis menu makanan yang akan disiapkan para pelajar. Termasuk melihat berapa biaya yang dikeluarkan untuk program ini.

"Uji coba meliputi jenis menu yang sehat namun disukai oleh siswa serta range harga per menu

termasuk biaya ongkir, biaya masak dan packing. Uji coba insyaAllah masih akan dilaksanakan di Jakarta," katanya.

Lebih lanjut, Suharini menuturkan nantinya terkait anggaran program makan bergizi gratis ini, masih menunggu petunjuk teknis dari pemerintah pusat.

Karena itu Pemprov DKI Jakarta berkomitmen untuk terus mengulirkan program makan bergizi gratis ini. "Tentu kita menunggu Pedoman Umum (Juklak dan Juknisnya) dari Pemerintah Pusat," jelas Suharini.

Sebelumnya, Pj Gubernur DKI Jakarta Heru Budi telah melaksanakan uji coba makan bergizi di beberapa SD Negeri di Jakarta. Heru menggunakan uang operasional Gubernur untuk menggelar program makan bergizi gratis ini hingga menggunakan dana CSR. (Pandi/den)



HUBUNGAN MASYARAKAT
PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT
SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Minggu** Tanggal : **01** Bulan : **September** Tahun : **2024**

MEDIA :	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Beritajakarta.id
	4. Koran Sindo	9. Poskota.co	14. Sentana	19. HeiJakarta.com
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : ① 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, **Kolom :** 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Festival Tjikini Berlangsung Meriah

Minggu, 01 September 2024 Reporter: Budhi Firmansyah Surapati Editor: Budhy Tristanto



(Foto: Budhi Firmansyah Surapati)

Festival Tjikini 2024 yang digelar Kecamatan Menteng di Pelataran Taman Ismail Marzuki (TIM), Sabtu (31/8) kemarin, berlangsung meriah.

"Diikuti sekitar 30 pelaku UKM binaan yang juga merupakan warga sekitar,"

Camat Menteng, Suprayogie mengatakan, festival ini merupakan kolaborasi pihaknya bersama Suku Dinas Kebudayaan Jakarta Pusat dan Karang Taruna Kelurahan Cikini. Tujuan kegiatan ini meningkatkan perekonomian warga sekitar.

"Festival ini diikuti sekitar 30 pelaku UKM binaan yang juga merupakan warga sekitar," kata Yogie, Minggu (1/9).

Diakui Yogie, masyarakat sangat antusias mengikuti kegiatan yang dilaksanakan sejak pagi hingga malam ini. Selain dapat menikmati berbagai aksi hiburan, mereka juga bisa berbelanja aneka produk kuliner, fesyen, cinderamata dan lain-lain.

Menurut Yogie, pihaknya akan terus menggelar kegiatan ini setiap tahun, dengan lokasi bergiliran di tiap kelurahan.

"Ada gambaran tahun depan rencana dilaksanakan di Jalan Jaksa. Tapi nanti pastinya kita lihat sesuai perkembangan dan kebutuhan lapangan," tegasnya

Asisten Administrasi dan Kesejahteraan Rakyat Sekretaris Kota Jakarta Pusat, Reza Pahlevi menilai, kegiatan ini merupakan wujud nyata komitmen jajarannya melestarikan dan mengembangkan kekayaan budaya lokal, sekaligus membantu meningkatkan ekonomi warga

"Saya sangat bangga melihat antusiasme dan partisipasi warga Menteng dalam menyelenggarakan festival ini," tandasnya.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT
PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT
SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Minggu** Tanggal : **01** Bulan : **September** Tahun : **2024**

MEDIA :	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Beritajakarta.id
	4. Koran Sindo	9. Poskota.co	14. Sentana	19. HeiJakarta.com
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : ① 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, **Kolom :** 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Jakarta Diprediksi Tanpa Hujan Hari Ini

Minggu, 01 September 2024 Reporter: Anita Karyati Editor: Budhy Trisanto



(Foto: doc)

Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) memprakirakan, sepanjang hari pada akhir pekan ini cuaca di seluruh wilayah Jakarta akan cerah dan cerah berawan. Namun warga diimbau mewaspadaai adanya perubahan cuaca yang terjadi pada hari ini

Suhu udara hari ini berkisar 23 sampai 34 derajat Celsius

"Pada siang hari ini cerah berawan dan malam hingga dini hari nanti akan cerah," tulis BMKG dalam laman resminya yang dirilis pada Minggu (1/9).

Menurut perkiraan BMKG, cuaca cerah berawan tanpa hujan ini menaungi Jakarta sejak siang hingga malam hari.

Pada malam hari hingga dini hari nanti, cuaca diprakirakan cuaca cerah berawan akan menaungi seluruh wilayah Jakarta dan Kepulauan Seribu.

Untuk suhu udara pada hari ini diprakirakan berkisar antara 23 hingga 34 derajat Celcius dengan kelembaban udara sekitar 41 hingga 89 persen

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT

PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT

SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : Sabtu Tanggal : 31 Bulan : Agustus Tahun : 2024

MEDIA :	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Beritajakarta.id
	4. Koran Sindo	9. Poskota.co	14. Sentana	19. HeiJakarta.com
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : 1, 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, Kolom : 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Ribuan Warga Saksikan Kirab Pengembalian Bendera Pusaka dari IKN

Sabtu, 31 Agustus 2024 Reporter: Folmer Editor: Toni Riyanto



(Foto: Andri Widiyanto)

Ribuan warga antusias menyaksikan prosesi kirab pengembalian duplikat Bendera Pusaka dan Naskah Proklamasi di sepanjang Jalan Medan Merdeka Selatan, Gambir, Jakarta Selatan, Sabtu (31/8) sore.

Senang bisa ikut hadir di sini

Berdasarkan pantauan Beritajakarta, ribuan warga yang didominasi pelajar SMP, SMA dan sederajat mulai memadati Jalan Medan Merdeka Selatan sekitar pukul 15.00 WIB.

Tiga panggung hiburan berdiri di depan pintu Monas atau persisnya di Tugu Patung Kuda Arjuna Wijaya dan Jalan Medan Merdeka Selatan serta Pintu Silang Tenggara Monas.

Panggung ini dihadirkan untuk menghibur warga yang hadir menyambut pengembalian duplikat Sang Saka Merah Putih dan Naskah Proklamasi usai digunakan pada upacara peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan RI di Ibu Kota Negara (IKN) Kalimantan Timur.

Guru Bimbingan Konseling (BK) SMPN 130 Kamal Muara, Ester mengatakan, untuk memeriahkan penyambutan ini, pihak sekolah mengerahkan peserta didik dari Kelas IX.

"Kami datang untuk memeriahkan acara penyambutan kirab pengembalian duplikat Bendera Pusaka dan Naskah proklamasi dari IKN di Kalimantan Timur kembali ke Monas," ujarnya.

Sementara itu, salah seorang pelajar dari SMAN 29 Jakarta, Vanesa mengaku senang bisa melihat langsung rombongan Paskibra kembali membawa duplikat Bendera Pusaka dan Naskah Proklamasi kembali dari IKN ke Jakarta.

"Kami dari SMAN 29 Jakarta senang bisa ikut hadir di sini dan menjadi saksi sejarah untuk kali pertama Bendera Pusaka dan Naskah Proklamasi dikirab sekembalinya dari IKN," tandasnya.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT

PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT

SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : Sabtu Tanggal : 31 Bulan : Agustus Tahun : 2024

MEDIA :	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Beritajakarta.id
	4. Koran Sindo	9. Poskota.co	14. Sentana	19. HeiJakarta.com
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : ① 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31 Kolom : |1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30,

RSUD Tarakan Gunakan Peralatan Medis Canggih dalam Pemeriksaan Kesehatan Cagub dan Cawagub

Sabtu, 31 Agustus 2024 Reporter: Aldi Geri Lumban Tobing Editor: Erikyanri Maulana



(Foto: Andri Widiyanto)
Komisi Pemilihan Umum (KPU) DKI Jakarta menunjuk Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Tarakan untuk menggelar pemeriksaan kesehatan jasmani dan rohani bagi pasangan Calon Gubernur (Cagub) dan Calon Wakil Gubernur (Cawagub) Provinsi DKI Jakarta periode 2024 - 2029.

"apresiasi KPU terhadap kompetensi dan fasilitas yang dimiliki oleh RSUD Tarakan,"

Pemeriksaan kesehatan ini berlangsung dari tanggal 28 Agustus 2024 hingga 2 September 2024.

Direktur RSUD Tarakan, Dian Ekowati mengatakan, proses pemeriksaan kesehatan bagi cagub dan cawagub menggunakan sejumlah

peralatan medis canggih atau berteknologi tinggi seperti, MRI, USG Abdomen, Electrocardiography, Treadmill, Echocardiography, Rontgen Thorax dan Dental Panoramic, Spirometri dan Audiometri. Alat kesehatan canggih lainnya yakni, Non-contact Tonometer, Ophthalmoscope dan Refracting Unit serta Electromyography.

"Penunjukan RSUD Tarakan sebagai lokasi pemeriksaan kesehatan Cagub dan Cawagub DKI Jakarta merupakan bentuk apresiasi KPU terhadap kompetensi dan fasilitas yang dimiliki oleh RSUD Tarakan. Ini merupakan kebanggaan bagi kami dan juga sebagai titik untuk peningkatan kinerja dan peningkatan teknologi kesehatan yang kami miliki," ujar Dian, usai menerima Pasangan Calon Gubernur dan Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ridwan Kamil (RK) - Suswono yang menjalani tes kesehatan di RSUD Tarakan, Sabtu (31/8).

Dian menyampaikan, pemeriksaan kesehatan Cagub dan Cawagub DKI Jakarta dilakukan oleh tim dokter spesialis dan subspecialis atau konsultan yang bertugas secara berkesinambungan mulai dari pukul 07.00 WIB sampai 19.00 WIB.

Spesialisasi dokter yang bertugas mencakup penyakit dalam seperti, dokter jantung dan pembuluh darah, dokter paru, dokter bedah, dokter urologi, dokter ortopedi, dokter neurologi, dokter spesialis mata, dokter THT, dokter gigi dan mulut.

Sedangkan untuk pemeriksaan kesehatan jiwa dilaksanakan oleh dokter, psikiatri dan psikolog. Dan untuk pemeriksaan penunjang lainnya melibatkan dokter spesialis patologi klinik.

"Total dokter spesialis yang terlibat sekitar 16 orang ditambah dokter umum yang bertugas melakukan pemeriksaan identifikasi penyalahgunaan narkoba," ucap Dian.

Ia menambahkan, KPU DKI Jakarta memilih RSUD Tarakan setelah mengevaluasi kemampuan fasilitas dan kompetensi dokter yang dimiliki RSUD. Tahapan pemeriksaan yang dilakukan berpedoman pada petunjuk teknis KPU, meliputi anamnesis dan analisis riwayat kesehatan, pemeriksaan fisik (jasmani), jiwa (rohani) dan pemeriksaan penunjang lainnya seperti tes laboratorium.

"Hasil pemeriksaan dokter masing-masing akan dibuat laporannya kemudian nanti dokter-dokter ini akan melakukan rapat pleno untuk menyimpulkan hasil pemeriksaan dari masing-masing spesialisasi," tandasnya.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT
PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT
SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Sabtu** Tanggal : **31** Bulan : **Agustus** Tahun : **2024**

MEDIA :	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Beritajakarta.id
	4. Koran Sindo	9. Poskota.co	14. Sentana	19. HeiJakarta.com
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : ① 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31 Kolom : | 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Langit Jakarta Cerah di Pagi Hari

Sabtu, 31 Agustus 2024 Reporter: Folmer Editor: Toni Riyanto



(Foto: doc)

Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) memprakirakan, cuaca di Jakarta sepanjang hari ini cerah hingga berawan tebal.

Suhu udara hari ini berkisar 24 sampai 34 derajat celsius

Dikutip dari laman resmi BMKG, Sabtu (31/8), pada pagi hari cuaca cerah diprakirakan terjadi di Kepulauan Seribu, Jakarta Barat, Jakarta Pusat, Jakarta Selatan, Jakarta Utara, dan Jakarta Timur.

Pada siang hari, cuaca berawan diprediksi terjadi di Jakarta Pusat, Jakarta Utara dan Jakarta Timur. Sedangkan, cuaca berawan tebal menaungi wilayah Jakarta Barat, Jakarta Timur serta Kepulauan Seribu.

Saat sore hari, BMKG memprakirakan cuaca berawan terjadi di Jakarta Barat, Jakarta Pusat, Jakarta Selatan, Jakarta Timur, Jakarta Utara dan cerah di Kepulauan Seribu.

BMKG memprediksi pada malam hari cuaca cerah berawan menyelimuti Jakarta Pusat, Jakarta Selatan, Jakarta Utara, Jakarta Timur, Jakarta Barat, dan Kepulauan Seribu.

Suhu udara hari ini berkisar 24 sampai 34 derajat celsius dengan kelembapan udara antara 37 hingga 84 persen.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT

PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT

SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Jumat** Tanggal : **30** Bulan : **Agustus** Tahun : **2024**

MEDIA :	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Beritajakarta.id
	4. Koran Sindo	9. Poskota.co	14. Sentana	19. HeiJakarta.com
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : ①, 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, Kolom : |1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Pelajar SD di Jakpus Ikut Lomba Bertutur tingkat Nasional

Jumat, 30 Agustus 2024 Reporter: Budhi Firmansyah Surapati Editor: Budhy Tristanto



(Foto: Budhi Firmansyah Surapati)

Pelajar sekolah dasar (SD) dari Jakarta Pusat, Karenina Zahra Alkhansa, akan mewakili DKI Jakarta dalam lomba bertutur tingkat Nasional yang rencananya digelar pertengahan September nanti.

"Hanya lomba bertutur yang jenjangnya sampai tingkat nasional,"

Kepala Suku Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (Pusip) Jakarta Pusat, Irwan Septinadi mengatakan, siswi dari SD Taman Pendidikan Kencana itu terpilih mewakili DKI Jakarta setelah berhasil menjadi yang terbaik dalam Lomba Hari Anak Jakarta Membaca (Hanjaba) tingkat provinsi.

"Dari enam kategori lomba dalam Hanjaba, hanya lomba bertutur yang jenjangnya sampai tingkat nasional," katanya, Jumat (30/8).

Dijelaskan Irwan, pihaknya akan melakukan pembinaan dan penguatan kepada Karenina untuk menghadapi lomba di tingkat nasional nanti.

Kepala Seksi Perpustakaan Suku Dinas Pusip Jakarta Pusat, Noor Muchyadi mengatakan, enam kategori yang dilombakan dalam Hanjaba yakni, lomba bertutur, membaca puisi, menggambar dan mewarnai, serta mengeja kata bahasa Indonesia untuk anak usia SD. Sedangkan lomba komik strip dan pidato bahasa Indonesia untuk kategori usia anak SMP.

Dari keenam kategori itu, ungkap Noor, kontingen Jakarta Pusat berhasil meraih juara pertama lomba bertutur, mengeja kata bahasa Indonesia dan membuat komik strip.

Lalu, juara tiga lomba membaca puisi, serta juara harapan dua lomba komik strip.

"Kontingen Jakarta Pusat tampil menjadi juara umum dalam Hanjaba DKI Jakarta tahun ini," tandasnya.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT
PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT
SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Jumat** Tanggal : **30** Bulan : **Agustus** Tahun : **2024**

MEDIA :	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Beritajakarta.id
	4. Koran Sindo	9. Poskota.co	14. Sentana	19. HeiJakarta.com
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : ① 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, **Kolom :** 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Ketua TPP PKK Kelurahan Galur Dilantik

Jumat, 30 Agustus 2024 Reporter: Budhi Firmansyah Surapati Editor: Budhy trisanto



(Foto: Budhi Firmansyah Surapati)

Ketua TP PKK Jakarta Pusat, Ucu Jamilah, Jumat (30/8), melantik Maria Caroline sebagai Ketua TP PKK Kelurahan Galur, menggantikan Winarti yang mengikuti suami pindah tugas ke Kelurahan Serdang.

"Semoga kader-kader PKK Kelurahan Galur semakin aktif,"

Dalam sambutannya Ucu berpesan, ketua TP PKK yang baru dilantik untuk lebih mobile terjun ke masyarakat dan membangun kebersamaan dengan jajaran pengurus serta kader PKK di tingkat RW/RT.

"Ketua yang baru ini sangat muda dan sang suami juga mendukung. Apalagi lurahnya yang baru juga sangat bersemangat," katanya, Jumat (30/8).

Dengan usia yang masih muda, Ucu optimistis ketua baru TP PKK Kelurahan Galur bisa merealisasikan 10 program PKK lebih maksimal.

"Semoga kader-kader PKK Kelurahan Galur semakin aktif merealisasikan 10 program PKK," tegasnya.

Harapan serupa diutarakan Lurah Galur, Suci Asliyanti. Dia mengungkapkan, jajaran pengurus TP PKK dapat berkolaborasi dengan baik agar Kelurahan Galur lebih maju dan berkembang.

"Peran PKK sangat penting di masyarakat untuk mensukseskan rangkaian program Pemprov DKI Jakarta," tandasnya.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT
PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT
SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Jumat** Tanggal : **30** Bulan : **Agustus** Tahun : **2024**

MEDIA :	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Beritajakarta.id
	4. Koran Sindo	9. Poskota.co	14. Sentana	19. HeiJakarta.com
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : ① 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, **Kolom :** 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Pengurasan Saluran Ji KH Mas Mansyur Rampung Akhir September

Jumat, 30 Agustus 2024 Reporter: Budhi Firmansyah Surapati Editor: Budhy Tristanto



(Foto: Istimewa)

Pengurasan saluran di Jalan KH Mas Mansyur, Kelurahan Kebon Melati, Tanah Abang, yang dilakukan satgas Suku Dinas Sumber Daya Air (SDA) Jakarta Pusat sejak Senin (5/8) lalu, ditargetkan selesai akhir September nanti.

"Endapan lumpurnya sudah mencapai 30 sentimeter,"

Kepala Satuan Pelaksana (Satpel) SDA Kecamatan Tanah Abang, Eli Menawan Sari mengatakan, saluran yang dikuras memiliki panjang 950 meter dengan lebar dan tinggi sekitar 60 sentimeter.

Pengurasan dilakukan untuk mengantisipasi genangan, akibat air dalam saluran meluap saat hujan.

"Ketebalan endapan lumpurnya sudah mencapai 30 sentimeter, sehingga dayaampungnya kurang maksimal," tuturnya, Jumat (30/8).

Dilanjutkan Eli, pekerjaan pengurasan dilakukan pada kedua sisi jalan oleh 15 personel satgas SDA. Hingga Rabu (28/8) lalu, progres pekerjaan pada bagian sisi timur saluran telah mencapai 355 meter atau sekitar 39 persen. Sedangkan, pada sisi sebaliknya telah mencapai 315 meter atau sekitar 33 persen.

"Target kami pengerjaan seluruhnya rampung akhir September mendatang," tegasnya.

Warga RW 17 Kelurahan Kebon Melati, Rahmatm mengapresiasi pengerjaan pengurasan dan berharap saat hujan nanti saluran bisa berfungsi optimal.

"Kami berharap segera mungkin rampung, sehingga saat musim penghujan bebas genangan," tandasnya.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT
PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT
SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Jumat** Tanggal : **30** Bulan : **Agustus** Tahun : **2024**

MEDIA :	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Beritajakarta.id
	4. Koran Sindo	9. Poskota.co	14. Sentana	19. HeiJakarta.com
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : ① 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, **Kolom :** 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Pemilihan Abang None Jakarta Tingkat Provinsi Resmi Dimulai

Jumat, 30 Agustus 2024 Reporter: Aldi Geri Lumban Tobing Editor: Erikyanri Maulana



(Foto: Mochamad Tresna Suheryanto)

Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Disparekraf) Provinsi DKI Jakarta resmi memulai Pemilihan Abang None (Abnon) Jakarta Tingkat Provinsi Tahun 2024.

" untuk menggali potensi-potensi baru Jakarta pada aspek Pariwisata dan Industri kreatif,"
 Acara ini bertujuan membekali pemuda-pemudi Jakarta menjadi wakil yang mempromosikan keindahan, kebudayaan dan pariwisata kota Jakarta kepada dunia.

“Pemilihan Abang None Jakarta 2024 bertujuan melestarikan kebudayaan Betawi dan sebagai sarana pengembangan potensi, bakat, kreatifitas, serta kecerdasan para generasi muda untuk mempromosikan kota Jakarta kepada wisatawan nusantara maupun mancanegara,” ujar Andhika Permata saat Pembukaan Pemilihan Abang None Jakarta Tingkat Provinsi Tahun 2024 di Hotel Fairmont, Kelurahan Gelora, Tanah Abang, Jakarta Pusat, Jumat (30/8).

Andhika mengatakan, acara ini menandakan dimulainya pencarian untuk duta kebudayaan dan pariwisata kota Jakarta, yang telah berlangsung sejak tahun 1968.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT

PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT

SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Jumat** Tanggal : **30** Bulan : **Agustus** Tahun : **2024**

MEDIA	1. Indo Pos 2. JawaPos 3. Kompas 4. Koran Sindo 5. Koran Tempo	6. LampuHijau 7. Media Indonesia 8. Nonstop 9. Poskota.co 10. Pelita	11. Rakyat Merdeka 12. Republika 13. Suara Karya 14. Sentana 15. Warta Kota	16. HarianTerbit 17. SinarHarapan 18. Beritajakarta.id 19. HeiJakarta.com
--------------	--	--	---	--

Halaman : 1, 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, **Kolom :** 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Ia menyampaikan, pemilihan Abang None Jakarta tidak hanya sekadar kontes, melainkan sebuah upaya pelestarian kebudayaan Betawi yang diintegrasikan dengan pembinaan generasi muda di bidang potensi, bakat, kreatifitas dan kecerdasan.

Tahun ini, kompetisi semakin sengit dengan total 1.124 pendaftar, namun hanya 36 finalis atau 18 pasangan yang berhasil lolos sebagai wakil dari lima Kota Administrasi dan Kabupaten Administrasi Kepulauan Seribu. Kriteria seleksi yang ketat menunjukkan komitmen Jakarta dalam menghadirkan wakil-wakil terbaiknya.

“Abang None Jakarta diharapkan mampu menjadi bagian dari kekuatan kota untuk menggali potensi-potensi baru Jakarta pada aspek Pariwisata dan Industri kreatif ke depan karena kami meyakini potensinya masih sangat besar,” katanya.

Andhika menjelaskan, Jakarta sebagai pusat ekonomi Indonesia yang bertaraf global, memerlukan duta yang piawai dalam pariwisata, budaya dan ekonomi kreatif. Ia menilai, Abang None Jakarta memiliki peran strategis dalam memperkuat identitas Jakarta di kancah global, serta berkontribusi dalam pengembangan pariwisata dan industri kreatif.

“Selain unggul dalam Intelegensia dan akademik, kami juga mengharapkan Abang None Jakarta menjadi sosok yang memiliki *attitude* dan empati, mampu berorganisasi dan memiliki tanggung jawab baik untuk pribadi maupun sosial,” ucapnya.

Andhika mengatakan, selama bertahun-tahun, Pemilihan Abang None Jakarta telah melahirkan banyak tokoh yang berhasil di berbagai bidang, termasuk Maudy Koesnaedi, Indra Bekti dan Valerina Daniel. Tahun ini, kembali diharapkan lahir duta-duta baru yang dapat membawa nama baik serta menginspirasi generasi muda Jakarta dalam mengembangkan kebudayaan dan pariwisata.

“Kami juga berharap para Finalis Abang dan None Jakarta dapat memanfaatkan momentum ini dengan sebaik-baiknya dan berkompetisi secara elegan, fair, disiplin, penuh semangat disertai sportivitas yang tinggi,” kata Andhika.

Ia menambahkan, seiring dengan berkembangnya Jakarta, pemilihan ini dipandang sebagai langkah dalam memperkuat branding kota serta menggali potensi baru, yang selanjutnya akan memberikan sumbangsih besar pada aspek pariwisata dan industri kreatif.

Menurutnya, ajang ini merupakan kesempatan bagi generasi muda Jakarta untuk tidak hanya bersinar di tingkat lokal, tetapi juga menunjukkan keunggulan mereka di kancah internasional.

“Sehingga pada malam final nanti dapat menampilkan yang terbaik dan berhasil meraih predikat Abang dan None Jakarta Tahun 2024 dan menjadi role model bagi anak-anak muda Jakarta yang memiliki kepribadian baik dan kreatifitas untuk berkarya,” tandasnya.

Sebagai informasi, seluruh finalis Abang None Jakarta 2024 akan menjalani masa pembekalan dari berbagai narasumber sejak 3 sampai 13 September 2024. Adapun materi yang diberikan selama masa pembekalan yakni, Kebudayaan Betawi, Pemerintahan, Kepariwisata, Ekonomi Kreatif, *Public Speaking*, *Tour Leader*, Keprotokolan, *Modelling* dan *Industri Event*.

Preliminary Competition dilaksanakan pada tanggal 14 September 2024 dengan tahapan Pidato atau *Speech* dan *Fashion Show*. Sementara itu, Penjurian akan dilaksanakan pada tanggal 15 September 2024 dengan tahapan *One-on-one interview* dan *Focus Group Discussion*.

Puncak acara penyelenggaraan Malam Final Abang None Jakarta Tahun 2024 rencananya dilaksanakan pada 20 September 2024 di The Kasablanka Hall, Jakarta Selatan.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT

PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT

SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Jumat** Tanggal : **30** Bulan : **Agustus** Tahun : **2024**

MEDIA :	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Beritajakarta.id
	4. Koran Sindo	9. Poskota.co	14. Sentana	19. HeiJakarta.com
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : 1, 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, **Kolom :** 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

RSUD Tarakan Mulai Cek Kesehatan Bakal Calon Gubernur dan Wagub

Jumat, 30 Agustus 2024 Reporter: Budhi Firmansyah Surapati Editor: Budhy Tristanto

(Foto: Nugroho Sejati)



Jajaran tenaga medis RSUD Tarakan, Jumat (30/8), mulai menjalani proses pemeriksaan kesehatan terhadap Bakal Calon Gubernur dan Wakil Gubernur DKI Jakarta. Rencananya, tahapan proses pemeriksaan kesehatan di RSUD Tarakan ini akan berlangsung hingga Minggu (1/9) lusa.

"Kami menyiapkan seluruh jajaran dokter spesialis dan sub spesialis terbaik,"

Pada hari pertama ini, proses pemeriksaan kesehatan dijalani Bakal Calon Gubernur Pramono Anung dan Wakilnya Rano Karno.

Direktur RSUD Tarakan, Dian Ekowati mengatakan, pihaknya merasa bangga mendapat amanah untuk melakukan pemeriksaan pasangan Bakal Cagub dan Cawagub DKI Jakarta 2024.

Untuk menyukseskan proses pemeriksaan ini, pihaknya telah menyiapkan tim terdiri dari dokter spesialis, konsultan dan tenaga kesehatan yang kompeten.

"Kami menyiapkan seluruh jajaran dokter spesialis dan sub spesialis terbaik yang kami miliki untuk dapat melaksanakan tugas besar ini," katanya.

Dilanjutkan Dian, pihaknya berkomitmen menyukseskan tahapan yang merupakan amanat dari Undang Undang Pemilihan Kepala Daerah tersebut. Karena itu, tegas Dian, jajaran akan berupaya maksimal melaksanakan proses pemeriksaan kesehatan ini.

Sesuai dengan jadwal pemeriksaan, rencananya bakal calon akan melakukan beragam pemeriksaan medis seperti pemeriksaan THT, gigi dan mulut, penyakit dalam EKG, pemeriksaan MRI tes intelegensi, tes kepribadian grafis dan tes kepribadian papikostic.

Direncanakan kegiatan pemeriksaan yang dimulai sejak pukul 07.45 akan berlangsung hingga pukul 18.25 malam nanti.

"Semoga seluruh proses bisa berjalan lancar dan selamat pada akhirnya," harap Dian.

Wakil Direktur Pelayanan RSUD Tarakan, Weningtyas Purnomorini menambahkan, proses pemeriksaan ini melibatkan 20 dokter yang dibantu 20 tim pendukung terdiri dari perawat, analis laboratorium, radiografer, audiologi dan lain-lain.

"Pemeriksaan dimulai dengan psikiatri dan psikotest oleh psikolog, dilanjutkan dengan pemeriksaan oleh dokter-dokter fisik," bebernya.

Ditambahkan Wening, hasil dari pemeriksaan itu akan dilakukan rapat untuk menentukan kelayakan setiap pasangan bakal calon. Sesuai pedoman teknis dari Komisi Pemilihan Umum (KPU), hasil laporan akan menyebutkan layak atau tidak layak sebagai penilaian.

"Hasil pemeriksaan akan melalui proses pleno, sebelum ditetapkan menjadi laporan penilaian kesehatan setiap pasangan bakal calon," tukasnya.

Sementara, Koordinator Divisi Penyelesaian Sengketa Bawaslu DKI Jakarta, Reki Putra Jaya menyatakan, pihaknya akan melakukan pengawasan terhadap proses pemeriksaan kesehatan ini, sesuai kaidah dan aturan yang diberlakukan tim kesehatan rumah sakit.

"Kami mungkin tidak seluruhnya mengawasi langsung, karena ada kaidah tersendiri dari tim kesehatan yang harus kita patuhi, " tandasnya.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT
PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT
SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Jumat** Tanggal : **30** Bulan : **Agustus** Tahun : **2024**

MEDIA :	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Beritajakarta.id
	4. Koran Sindo	9. Poskota.co	14. Sentana	19. HeiJakarta.com
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : ①, 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, **Kolom** : |1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Langit Jakarta Hari Ini Cerah Berawan hingga Berawan Tebal

Jumat, 30 Agustus 2024 Reporter: Anita Karyati Editor: Toni Riyanto



(Foto: doc)

Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) memprediksi cuaca di Jakarta sepanjang hari ini cerah berawan hingga berawan tebal.

Suhu udara hari ini berkisar 23 sampai 34 derajat Celsius

Dikutip dari laman resmi BMKG, Jumat (30/8), pada pagi hari cuaca berawan diperkirakan menyelimuti wilayah Kepulauan Seribu, Jakarta Barat, Jakarta Pusat, Jakarta Utara, Jakarta Selatan, dan Jakarta Timur.

Pada siang hari, cuaca cerah berawan diperkirakan terjadi di Kepulauan Seribu, Jakarta Pusat, Jakarta Barat, Jakarta Utara, Jakarta Selatan, dan Jakarta Timur.

BMKG memprediksi cuaca berawan pada sore hari menaungi wilayah Jakarta Pusat, Jakarta Utara, Kepulauan Seribu, Jakarta Timur dan Jakarta Barat. Sementara, di Jakarta Selatan, berawan tebal.

Pada malam hari, BMKG memprakirakan cuaca berawan tebal menyelimuti wilayah Jakarta Barat, Jakarta Utara, Kepulauan Seribu, Jakarta Timur, dan Jakarta Pusat. Sedangkan, di Jakarta Selatan berawan.

Suhu udara hari ini berkisar 23 sampai 34 derajat celsius dengan kelembapan udara antara 36 hingga 81 persen.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT
PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT
SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : Sabtu Tanggal : 31 Bulan : Agustus Tahun : 2024

MEDIA :	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Pusat.jakarta.go.id
	4. Koran Sindo	9. Poskotanews.com	14. Sentana	
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : ① 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31 Kolom : 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30,

Sekko Jakpus Hadiri Puncak Jati Baru Festival 2024

Kesra 31 Aug. 2024 Reporter: Audrya Safira | Editor: Andreas Pamakayo



Sekretaris Kota (Sekko) Administrasi Jakarta Pusat Iqbal Akbarudin. Foto: Audrya Safira

Sekretaris Kota (Sekko) Administrasi Jakarta Pusat Iqbal Akbarudin menghadiri Jati Baru Festival 2024, di Jalan Jati Baru Raya, Kelurahan Kampung Bali, Kecamatan Tanah Abang, Jakarta Pusat, Sabtu (31/8).

Acara yang mengangkat tema “Merajut Kreativitas, menjadi Generasi Emas” diselenggarakan oleh Karang Taruna RW 04 Kelurahan Kampung Bali, dalam rangka merayakan Hari Ulang Tahun ke-79 Republik Indonesia. Kegiatan ini sudah berlangsung dalam sebulan, dan acara ini merupakan puncak dari rangkaian acara tersebut.

Iqbal Akbarudin mengatakan, acara Jati Baru Festival ini merupakan momen yang tepat sebagai pembuktian bahwa karang taruna adalah wadah generasi muda untuk mengembangkan diri.

“Karang Taruna adalah organisasi yang dibentuk oleh masyarakat, sebagai wadah generasi muda untuk tumbuh dan berkembang atas dasar kesadaran serta tanggung jawab sosial untuk mencapai kesejahteraan sosial bagi masyarakat,” katanya dalam sambutannya.

Iqbal menuturkan, kegiatan ini juga memberikan kontribusi positif dalam hal menumbuhkan sportifitas antar warga, melestarikan budaya, mengasah kreativitas di kalangan pemuda, serta menjalin silaturahmi antar warga di lingkungan Kelurahan Kampung Bali.

“Saya yakin apabila kegiatan ini tetap dilaksanakan di tahun berikutnya, maka eksistensi karang taruna akan semakin dirasakan oleh masyarakat,” ujarnya.

Iqbal juga menyampaikan apresiasinya kepada Karang Taruna RW 04 Kelurahan Kampung Bali atas terlaksananya kegiatan ini.

“Saya berharap besar bahwa Karang Taruna RW 04 Kelurahan Kampung Bali dan Karang Taruna Unit RW lainnya dapat melaksanakan kegiatan yang serupa di tahun mendatang, sehingga lebih banyak lagi pemuda yang dapat menyalurkan bakat dan kemampuannya,” ucapnya.

Dalam acara ini juga turut dimeriahkan dengan bazar UMKM, donor darah, penampilan palang pintu, pencak silat, pembacaan puisi, pagelaran kesenian dan budaya, drama musikal, penampilan sanggar tari Katana 04, penyerahan santunan kepada lansia, dan pembagian hadiah pemenang lomba.

Turut dihadiri, Anggota DPRD Kota Administrasi Jakarta Pusat dan Tokoh Betawi Riano P. Ahmad, Kepala Sudin Sosial Jakarta Pusat Abdul Salam, Camat Tanah Abang Dicky Suherlan, dan Lurah Kampung Bali Rizka Handayani.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT
PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT
SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : Sabtu Tanggal : 31 Bulan : Agustus Tahun : 2024

MEDIA :	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Pusat.jakarta.go.id
	4. Koran Sindo	9. Poskotanews.com	14. Sentana	
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : **1**, 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31 Kolom : 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30,

Festival Tjikini 2024 Angkat Kebudayaan Lokal

Kesra 31 Aug. 2024 Reporter: Andre | Editor: Andreas Pamakayo



Festival Tjikini 2024 di TIM.

Warga Menteng antusias menyaksikan Festival Tjikini 2024 yang berlangsung di Pelataran Taman Ismail Marzuki (TIM), Kelurahan Cikini, Kecamatan Menteng, Jakarta Pusat, Sabtu (31/8) malam.

Festival Tjikini terselenggara berkat kolaborasi antar Suku Dinas Kebudayaan dengan Kecamatan Menteng, dan Karang Taruna Kelurahan Cikini dalam mengangkat kebudayaan lokal,

Asisten Administrasi dan Kesejahteraan Rakyat (Asminkesra) Sekko Jakarta Pusat Reza Pahlevi mengatakan, festival ini bukan hanya sekedar perayaan tetapi wujud nyata komitmen untuk melestarikan dan mengembangkan kekayaan budaya yang dimiliki.

Cikini, lanjutnya, dengan sejarah keindahan adalah salah satu permata budaya Jakarta yang harus kita jaga kelestariannya.

"Saya sangat bangga melihat antusiasme dan partisipasi warga Menteng di seluruh elemen masyarakat dalam menyelenggarakan festival ini," kata Reza dalam sambutannya.

"Pada festival ini juga memamerkan fesyen, kuliner, permainan, pernak-pernik, tarian tradisional, pencak silat, hadroh, dan live musik yang menunjukkan betapa kaya dan beragamnya budaya kita," imbuhnya.

Menurut Reza, festival ini juga dapat mempererat persatuan dan meningkatkan rasa cinta kepada budaya lokal untuk menarik wisatawan yang datang ke Cikini.

Sementara itu, Camat Menteng Suprayogie menambahkan, Festival Tjikini 2024 juga ingin mengangkat seni kreativitas masyarakat Cikini.

"Festival Tjikini 2024 untuk mengangkat budaya lokal yang dilakukan oleh anak muda Cikini agar tetap lestari," tuturnya.

Dia menjelaskan, festival seni dan budaya ini berlangsung dengan berpindah titik lokasi, pada tahun 2022 di Kelurahan Menteng, 2023 di Kelurahan Pegangsaan, 2024 di Kelurahan Cikini, dan tahun depan *insyaallah* di Kelurahan Kebon Sirih.

"Festival Tjikini 2024 terdapat 30 stan berupa fesyen, kuliner, permainan, pernak-pernik yang dimeriahkan oleh warga Cikini sendiri," ucapnya.

Turut hadir pada Festival Tjikini 2024, para lurah se-Kecamatan Menteng, Ketua RW, RT, Satpol PP, Babinsa, Bimaspol, dan jajaran terkait lainnya.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT

PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT

SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Jumat** Tanggal : **30** Bulan : **Agustus** Tahun : **2024**

MEDIA	1. Indo Pos 2. JawaPos 3. Kompas 4. Koran Sindo 5. Koran Tempo	6. LampuHijau 7. Media Indonesia 8. Nonstop 9. Poskotanews.com 10. Pelita	11. Rakyat Merdeka 12. Republika 13. Suara Karya 14. Sentana 15. Warta Kota	16. HarianTerbit 17. SinarHarapan 18. Pusat.jakarta.go.id
--------------	--	---	---	---

Halaman : ① 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, **Kolom :** 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

PMI Jakpus Berikan Bantuan Makanan Siap Saji Bagi Penyintas Kebakaran Kebon Kosong

Kesra 30 Aug, 2024 Reporter: Andre | Editor: Andreas Pamakayo



Pemberian makanan bagi penyintas kebakaran Kebon Kosong. Foto: pusat.jakarta.go.id

Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Jakarta Pusat mendistribusikan makanan siap saji kepada warga penyintas kebakaran yang berada di lokasi pengungsian, Kelurahan Kebon Kosong, Kecamatan Kemayoran, Jakarta Pusat.

Ketua PMI Kecamatan Kemayoran Agus Susilo mengatakan, melalui PMI Kecamatan telah mendistribusikan makanan siap saji untuk makan sore setiap harinya selama 3 hari.

"PMI Kecamatan juga telah mendistribusikan makanan siap saji dari tanggal 27 sampai 29 Agustus 2024 dalam pemenuhan kebutuhan dasar masyarakat yang terdampak bencana kebakaran," jelasnya, saat dikonfirmasi, Jumat (30/8).

Selain itu, PMI Kota Jakarta Pusat juga sudah mendistribusikan 17 *family kit* dan 480 *sachet* popok bayi kepada penyintas kebakaran.

Sementara itu, Lurah Kebon Kosong Alfalast Susetyo mengucapkan terima kasih kepada PMI Jakarta Pusat yang telah memberikan bantuan bagi para penyintas kebakaran.

"Penyintas kebakaran berada di posko pengungsian, Lapangan Bulu Tangkis PB Sempoyongan, Gang 8 RT 012 RW 02 Kebon Kosong telah menerima bantuan dari PMI. Saya mengucapkan terima kasih atas bantuan tersebut," ucapnya.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT

PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT

SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Jumat** Tanggal : **30** Bulan : **Agustus** Tahun : **2024**

MEDIA	1. Indo Pos 2. JawaPos 3. Kompas 4. Koran Sindo 5. Koran Tempo	6. LampuHijau 7. Media Indonesia 8. Nonstop 9. Poskotanews.com 10. Pelita	11. Rakyat Merdeka 12. Republika 13. Suara Karya 14. Sentana 15. Warta Kota	16. HarianTerbit 17. SinarHarapan 18. Pusat.jakarta.go.id
--------------	--	---	---	---

Halaman : ① 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, **Kolom :** 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Kelurahan Galur Menggelar Pelantikan Ketua TPP PKK

Kesra 30 Aug. 2024 Reporter: Malik Maulana | Editor: Andreas Pamakayo



Pelantikan Ketua TP PKK Kelurahan Galur. Foto: Malik Maulana

Kelurahan Galur menggelar pelantikan Maria Caroline sebagai Ketua TP PKK Kelurahan Galur, Kecamatan Johar Baru, Jakarta Pusat. Ia dilantik menggantikan ketua sebelumnya Winarti yang mengikuti sang suami Nurpandi, mendapat promosi sebagai Lurah Serdang.

Ketua TP PKK Kota Administrasi Jakarta Pusat Ucu Jamilah mengaku optimistis ketua yang baru dilantik bisa lebih energik menggerakkan organisasi. Dengan usia yang masih muda, diharapkan ketua baru ini lebih bisa *mobile* terjun ke masyarakat dan membangun *chemistry* yang kuat dengan jajaran pengurus serta kader PKK, RW/RT di wilayah Kelurahan Galur.

"Ketua yang baru ini sangat muda dan sang suami juga mendukung. Apalagi lurahnya yang baru juga sangat bersemangat," katanya, Jumat (30/8).

Dalam kesempatan itu, Ucu juga memahami psikologi sebagai Ketua TP PKK Kelurahan Galur, merupakan hal baru bagi Maria. Karena itu, ia menyarankan ketua baru bisa segera belajar dan turun ke pengurus RW serta masyarakat.

Ucu optimistis ketua baru TP PKK Kelurahan Galur bisa merealisasikan 10 program PKK lebih maksimal. Karena itu, Ucu menekankan pentingnya membangun kerekatan bersama seluruh pengurus dan kader PKK, RW/RT agar memudahkan untuk merealisasikan 10 program PKK.

"Semoga juga semakin mencintai PKK sehingga bisa terjun sebagai Ketua TP PKK Kelurahan semakin luas dan aktif," tegasnya.

Sementara itu, Lurah Galur Suci Asliyanti berharap kepengurusan TP PKK di bawah kepemimpinan ketua yang baru bisa lebih maksimal. Dia juga berharap Ketua TP PKK yang baru bisa berkolaborasi dengan baik agar Kelurahan Galur lebih maju dan berkembang.

"Peran PKK sangat penting di masyarakat untuk mensukseskan rangkaian program Pemprov DKI Jakarta mensejahterakan warganya dan kemajuan masyarakat Galur," tandasnya.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT

PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT

SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Jumat** Tanggal : **30** Bulan : **Agustus** Tahun : **2024**

MEDIA	1. Indo Pos 2. JawaPos 3. Kompas 4. Koran Sindo 5. Koran Tempo	6. LampuHijau 7. Media Indonesia 8. Nonstop 9. Poskotanews.com 10. Pelita	11. Rakyat Merdeka 12. Republika 13. Suara Karya 14. Sentana 15. Warta Kota	16. HarianTerbit 17. SinarHarapan 18. Pusat.jakarta.go.id
--------------	--	---	---	---

Halaman : ① 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, **Kolom :** 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Jalan Sadar Jadi Lokasi Penataan Kawasan Triwulan Ketiga Kelurahan Petojo Utara

Perekonomian & Pemb 30 Aug, 2024 Reporter: Andre | Editor: Andreas Pamakayo



Penataan kawasan triwulan ketiga di Jalan Sadar IV. Foto: Zaki Ahmad Thohir

Petugas gabungan Kelurahan Petojo Utara melakukan penataan kawasan triwulan ketiga di Jalan Sadar IV, RT 006/RW 04, Kecamatan Gambir, Jakarta Pusat.

Lurah Petojo Utara Dipta Dwipakusuma mengatakan, sebelumnya lahan ini merupakan tempat yang diisi sebanyak 120 pedagang kaki lima (PKL). Karena lokasi ini sebagai penataan kawasan sehingga para PKL dipindahkan ke Pasar Petojo Hilir.

"Tadinya tempat ini penuh dengan PKL, lalu kita melakukan penertiban dan menjadi target lokasi penataan kawasan triwulan ketiga tahun 2024," katanya, didampingi Kepala Seksi Ekonomi dan Pembangunan Kelurahan Petojo Utara M. Rizki A Ohorella, Jumat (30/8).

Menurutnya, karena lahan penataan berdekatan dengan Pasar Petojo maka mural digambar transportasi umum serta UMKM seperti, pedagang kerak telur, bakso, dan ada ondel-ondel.

Saat ini, lanjut Dipta, lahan dengan panjang kurang lebih 250 meter tersebut telah dibuatkan taman yang nantinya akan ditanam tanaman obat keluarga (toga), penanaman pohon, kolam gizi akan diisi ikan nila, mural, dan pengaspalan jalan.

"Seluruh SKPD terlibat dalam penataan kawasan triwulan ketiga. Mulai ASN kelurahan, Satpol PP, Sudinhub, SDA, Bina Marga, Sudin Tamhut, dan PPSU," jelasnya.

"Hari ini kita kerahkan 20 PPSU untuk melakukan pengecatan, pengukiran kanstin dengan menyerupai bentuk batang pohon melalui media semen," imbuhnya.

Dipta menambahkan, pengerjaan penataan kawasan di Jalan Sadar telah berlangsung dari bulan Juli dan ditargetkan sekitar September akhir sudah rampung.

Nantinya, kata Dipta, setelah rampung akan ada pos jaga tiga pilar di dekat Pasar Petojo untuk mengawasi kawasan yang telah ditata.

"Adanya penataan kawasan untuk merubah yang tadinya semerawut menjadi bagus. Untuk itu, saya harap warga masyarakat juga ikut berpartisipasi dalam menjaga kawasan yang sudah ditata," harapnya.

Di lokasi penataan kawasan itu juga dipasang spanduk berisikan larangan berdagang disepanjang jalan ini. Sesuai Nomor 8 Tahun 2027 Tentang Ketertiban Umum. Pasal 27 Ayat 2.

Saksi bagi pelanggar akan dikenakan ancaman pidana kurungan paling lama 60 hari atau denda paling banyak Rp 20.000.000,-.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT
PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT
SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Jumat** Tanggal : **30** Bulan : **Agustus** Tahun : **2024**

MEDIA :	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Pusat.jakarta.go.id
	4. Koran Sindo	9. Poskotanews.com	14. Sentana	
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : ① 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, Kolom : 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Pengurasan Saluran Jalan KH Mas Mansyur Ditargetkan Rampung Akhir September

Perekonomian & Pemb 30 Aug, 2024 Reporter: Maulana | Editor: Andreas Pamakayo



Petugas SDA melakukan pengurasan saluran. Foto: pusat.jakarta.go.id

Suku Dinas Sumber Daya Air (SDA) Kota Administrasi Jakarta Pusat melakukan pengurasan saluran di Jalan KH Mas Mansyur, Kelurahan Kebon Melati, Kecamatan Tanah Abang.

Kepala Satuan Pelaksana (Satpel) SDA Kecamatan Tanah Abang Eli Menawan Sari mengatakan, kegiatan pengurasan saluran dalam rangka mengantisipasi saluran limpas saat terjadi hujan deras. Karena itu, pihaknya menggebut pekerjaan sebelum masuk musim penghujan.

"Kondisinya setelah dicek petugas kami memang dipenuhi lumpur. Eksisting tinggi sedimennya hampir setengah dari kedalaman saluran," katanya, Jumat (30/8).

Eli menjelaskan, saluran di jalan tersebut memiliki lebar sekitar 60 sentimeter dan tinggi 60 sentimeter. Setelah dilakukan pengurasan, diketahui ketinggian sedimen lumpur dalam saluran mencapai 30 sentimeter.

"Pekerjaan pengurasan di kedua sisi jalan melibatkan sebanyak 15 petugas Satpel SDA Kecamatan Tanah Abang yang telah dilaksanakan sejak Senin (5/8) lalu," jelasnya.

Eli melanjutkan, hingga Rabu (28/8) lalu, progres pekerjaan pengurasan saluran di sisi timur jalan telah mencapai 355 meter lari atau sekitar 39 persen. Sedangkan progres pengerjaan pengurasan saluran di sisi timur jalan telah mencapai 315 meter atau sekitar 33 persen.

"Target kami pengerjaan pengurasan seluruhnya rampung akhir September mendatang," tandasnya.

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT
PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT
SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Minggu** Tanggal : **01** Bulan : **September** Tahun : **2024**

MEDIA :	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Beritajakarta.id
	4. Koran Sindo	9. Poskota.co	14. Sentana	19. HeiJakarta.com
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : ① 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, Kolom : 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Bersih-Bersih Lingkungan, Ratusan Warga Bersama ASN Tanah Abang dan Gambir Gelar Kerja Bakti



JAKARTA – Ratusan warga bersama Aparatur Sipil Negara (ASN) bergotong-royong membersihkan lingkungan pada kegiatan gerebek lumpur dan kerja bakti Silaturahmi Minggu Pagi (SMP). Kegiatan bersih-bersih lingkungan dipimpin Camat Tanah Abang Dicky Suherlan di permukiman Jalan Karet Pasar Baru Barat VII, Karet Tengsin, Tanah Abang, Jakarta Pusat, Minggu (1/9/2024). Pelaksana Tugas (Plt) Kasatpel Lingkungan Hidup (LH) Kecamatan Tanah Abang Aripin membenarkan, kegiatan kerja bakti setiap Minggu pagi merupakan kegiatan agenda rutinitas. Dalam aksi bersih-bersih lingkungan ini, kata Aripin, melibatkan warga masyarakat, pengurus RT/RW, LMK, FKDM, ASN, dan tiga pilar, PPSU, serta Forum Masyarakat Peduli Lingkungan (Formapel) kurang lebih ada sebanyak 108 personel. “Untuk sampah yang terangkut pada kerja bakti ada 15 meter kubik diangkut menggunakan KDO truk besar kemudian dibuang ke TPA Bantargrbang, Bekasi, Jawa Barat tuntas pukul 10.30 siang,” kata Aripin sembari mengajak untuk mengurangi kemasakan plastik dan giat lagi dengan pemilahan sampah, untuk Jakarta Bersih Hijau Bernuansa Lingkungan. Sementara itu, di wilayah Kecamatan Gambir warga masyarakat dan ASN juga melaksanakan kerja bakti gotong-royong serupa yakni di lingkungan RW 04 Kebon Kelapa dan lingkungan RW 05 Petojo Selatan. “Dua lokasi tersebut sampahnya terangkut kurang lebih 30 meter kubik dibuang ke Bantargebang, Bekasi, Jawa Barat, tuntas pukul 10.30 siang,” ucap Mumuh Mulyana, kasatpel LH Kecamatan Gambir. (*/**van**)

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT

PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : Sabtu

Tanggal : 31

Bulan : Agustus

Tahun : 2024

MEDIA :	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Beritajakarta.id
	4. Koran Sindo	9. Poskota.co	14. Sentana	19. HeiJakarta.com
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : 1, 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30,

Kolom : 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Dikeluhkan, Layanan Proses Izin PBG Sudin CKTRP Jakpus Molor Berbulan-bulan, Tokoh Sebut Rawan Pungli



JAKARTA – Proses pengurusan izin Persetujuan Bangunan Gedung (PBG) di layanan Suku Dinas (Sudin) Cipta Karya Tata Ruang dan Pertanahan (CKTRP) Jakarta Pusat (Jakpus) dan PTSP dikeluhkan warga masyarakat Jakpus sebagai pemohon. “Petugas minta dilayani bukan melayani warga kembali terjadi seperti zaman tempo dulu. Main pingpong seperti bola,” keluh Isah salah satu pemohon yang mengeluh kepada Wartawan, Jumat (30/8/2024). Dia juga kecewa lantaran sebagai pemohon dalam pengurusan izin PBG pemberkasan yang di upload secara

online terkadang sering yumen eror.

Untuk diketahui, bahwa proses pemberkasan layanan PBG yang dikelola dan dikuasai Sudin CKTRP Jakpus ini disinyalir mempersulit pemberkasan pemohon. Bahkan pemohon harus menunggu dan terkatung-katung selama 3 atau 4 bulan.

“Padahal proses kelengkapan berkas PBG rumah tinggal itu sesuai dengan ketentuan pemberkasan dalam waktu 14 hari kerja bisa selesai. Sedangkan, untuk proses PBG non rumah tinggal 48 hari kerja. Ini layanan di Sudin CKTRP Jakpus kenapa lama sekali,” tambahnya dengan nada kecewa.

Keluhan senada juga dilontarkan, Ari yang mengeluh sistem layanan proses PBG hanya di Sudin CKTRP Jakpus yang berbelat-belit.

“Beda dengan proses pengurusan izin PBG di Sudin CKTRP Jakarta Utara, dan Jakarta Timur boleh dibilang prosesnya cepat tidak bikin kesel hati,” terangnya.

Sebab, kata dia untuk proses pengurusan berkas rumah tinggal sudah dilimpahkan ke tingkat kecamatan masing-masing jadi bisa mudah mengaksesnya dan juga dekat. Warga tidak perlu lagi mondar-mandir ke Sudin.

“Cape dech, ngurusin pemberkasan izin PBG rumah tinggal harus bolak-balik ke Sudin CKTRP Jakpus bikin kesel hati,” untkapnya.

Sementara itu, ketika dikonfirmasi tentang layanan izin PBG yang dikeluhkan warga. Kasudin CKTRP Jakpus Zulkifli Arbi tidak berhasil ditemui di kantornya. Begitu juga saat dihubungi via telpon genggam miliknya tulalit.

Tokoh masyarakat Jakpus Budi mengaku miris dengan layanan yang dikelola Sudin CKTRP Jakpus karena rawan Pungutan Liar (pungli) dalam proses pengurusan izin PBG.

“Kembali ke laptop ini mah, petugas layanan Sudin CKTRP Jakpus bukan melayani warga tapi minta dilayani seperti zaman tempo dulu,” tandasnya.

Padahal dampak dari proses izin PBG lamban, sambung tokoh ini pemohon yang sedang membangun jadi bancakan, pungli para oknum aparat, LSM, dan juga yang mengaku-ngaku sebagai wartawan ketika mendatangi lokasi bangunan cuman nanya-nanya.

“Ini harus menjadi catatan penting untuk Gubernur DKI Jakarta terpilih nanti. Pak Gubernur harus konsen terhadap pelayanan warga masyarakat dan jika perlu harus pecat-pecatin petugas yang ketauan pungli,” tegasnya. (van/pskol)

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT

PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT

SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Jumat** Tanggal : **30** Bulan : **Agustus** Tahun : **2024**

MEDIA	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Beritajakarta.id
	4. Koran Sindo	9. Poskota.co	14. Sentana	19. HeiJakarta.com
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : ① 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31 Kolom : 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,
2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30,

Langgar Aturan, Aparat Kecamatan Kemayoran Segel Bangunan di Jalan Sawo Gunung Sahari



Tanda segel bangunan

JAKARTA – Pelanggaran peraturan pembangunan di wilayah Kecamatan Kemayoran, satu-persatu mulai dilakukan penindakan penyegelan plang berwarna merah.

Salah satunya yaitu pembangunan rumah tinggal tiga lantai terletak di Jalan Sawo Gunung Sahari Selatan (GSS) ini disegel petugas Cipta Karya Tata Ruang dan Pertanahan (CKTRP) Kecamatan Kemayoran.

Sekedar diketahui, pembangunan melanggar tersebut dibangun di lokasi pembangunan melebihi ketinggian dan untuk rumah kosan.

“Harus ditindak tegas pembangunan yang tidak sesuai dengan izin. Baru itu namanya petugas pengawas bangunan yang melaksanakan tugas sesuai dengan tugas pokok dan fungsi (tupoksi) di lapangan tidak boleh tebang pilih,” cetus Ari warga Kemayoran, Jumat (30/8/2024).

Sebelumnya, Kepala Sektor (Kasektor) CKTRP Kecamatan Kemayoran Surya mengatakan, pembangunan Jalan Sawo sudah ditindak dengan penyegelan karena tidak sesuai dengan izin.

“Para pemilik bangunan yang melanggar diharapkan mengurus perbaikan perubahan izin nya. Jika tetap nekat meneruskan pembangunan tentunya akan ada sanksi tindakan lanjutan dari petugas CKTRP,” tandasnya. (van/pskol/fs)

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT

PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT

SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Jumat** Tanggal : **30** Bulan : **Agustus** Tahun : **2024**

MEDIA	1. Indo Pos 2. JawaPos 3. Kompas 4. Koran Sindo 5. Koran Tempo	6. LampuHijau 7. Media Indonesia 8. Nonstop 9. Poskota.co 10. Pelita	11. Rakyat Merdeka 12. Republika 13. Suara Karya 14. Sentana 15. Warta Kota	16. HarianTerbit 17. SinarHarapan 18. Beritajakarta.id 19. HeiJakarta.com
--------------	--	--	---	--

Halaman : 1, 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, **Kolom :** 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Kerahkan Dokter Spesialis Terbaik, RSUD Tarakan Periksa Kesehatan Paslon Pramono-Rano selama Sehari



JAKARTA – Pihak RSUD Tarakan mengerahkan puluhan dokter spesialis terbaik untuk melakukan pemeriksaan kesehatan terhadap Calon Gubernur dan Wakil Gubernur DKI Jakarta. Pada hari pertama ini, tim medis sedang memeriksa kesehatan pasangan Cagub Pramono Anung dan Cawagub Rano Karno yang dijadwalkan berlangsung dari pagi hingga petang. Direktur RSUD Tarakan Dian Ekowati mengatakan, pihaknya merasa bangga mendapat amanah untuk melakukan pemeriksaan pasangan Cagub dan Cawagub DKI Jakarta 2024. “Kami telah menyiapkan tim terdiri dari dokter spesialis, sub spesialis, konsultan, dan tenaga kesehatan yang kompeten,” kata Dian di RSUD Tarakan, Jl Kiai Caringin, Kelurahan Cideng, Kecamatan Gambir,

Jakarta Pusat, Jumat (30/8).

“Kami menyiapkan seluruh jajaran dokter spesialis dan sub spesialis terbaik yang kami miliki untuk dapat melaksanakan tugas besar ini,” tandas Dian. Pihaknya berkomitmen mensukseskan tahapan yang merupakan amanat dari Undang Undang Pemilihan Kepala Daerah tersebut. “Karena itu, kami akan berupaya maksimal melaksanakan proses pemeriksaan kesehatan ini,” sambung mantan Kepala Dinas Kominfotik DKI Jakarta.

Sesuai dengan jadwal pemeriksaan, rencananya bakal calon akan melakukan beragam pemeriksaan medis seperti pemeriksaan THT, gigi dan mulut, penyakit dalam EKG, pemeriksaan MRI tes intelegensi, tes kepribadian grafis dan tes kepribadian papikostik. Pasangan Pramono-Rano yang datang ke RSUD sejak Jumat pagi, hingga siang ini masih menjalani pemeriksaan medis. Direncanakan kegiatan pemeriksaan yang dimulai sejak pukul 07.45 akan berlangsung hingga pukul 18.25 malam nanti.

Adapun proses pemeriksaan kesehatan terhadap Bakal Calon Gubernur dan Wakil Gubernur DKI Jakarta, pihak RSUD melayani secara khusus dari Jumat sampai Minggu. Rencananya, tahapan proses pemeriksaan kesehatan di RSUD Tarakan ini akan berlangsung hingga Minggu (1/9) lusa. Pada hari pertama, pasangan Pramono-Rano sudah datang. Adapun pasangan RK-Suswono mungkin besok, dan disusul pasangan Darma-Kun pada hari berikutnya.

Wakil Direktur Pelayanan RSUD Tarakan, Weningtyas Purnomorini menambahkan, proses pemeriksaan ini melibatkan 20 dokter yang dibantu 20 tim pendukung terdiri dari perawat, analis laboratorium, radiografer, audiologi dan lain-lain. “Pemeriksaan dimulai dengan psikiatri dan psikotest oleh psikolog, dilanjutkan dengan pemeriksaan oleh dokter-dokter fisik,” bebernya.

Ditambahkan Wening, hasil dari pemeriksaan itu akan dilakukan rapat untuk menentukan kelayakan setiap pasangan bakal calon. Sesuai pedoman teknis dari Komisi Pemilihan Umum (KPU), hasil laporan akan menyebutkan layak atau tidak layak sebagai penilaian. “Hasil pemeriksaan akan melalui proses pleno, sebelum ditetapkan menjadi laporan penilaian kesehatan setiap pasangan bakal calon,” tukasnya.

Sementara, Koordinator Divisi Penyelesaian Sengketa Bawaslu DKI Jakarta, Reki Putra Jaya menyatakan, pihaknya akan mengawasi proses pemeriksaan kesehatan sesuai kaidah dan aturan yang diberlakukan tim kesehatan rumah sakit. “Kami tidak mengawasi langsung secara keseluruhan, karena ada kaidah tersendiri dari tim kesehatan yang harus kita patuhi,” pungkasnya. (jo)

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada



HUBUNGAN MASYARAKAT
PEMERINTAH KOTA ADMINISTRASI JAKARTA PUSAT
SUKU DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Hari : **Jumat** Tanggal : **30** Bulan : **Agustus** Tahun : **2024**

MEDIA	1. Indo Pos	6. LampuHijau	11. Rakyat Merdeka	16. HarianTerbit
	2. JawaPos	7. Media Indonesia	12. Republika	17. SinarHarapan
	3. Kompas	8. Nonstop	13. Suara Karya	18. Beritajakarta.id
	4. Koran Sindo	9. Poskota.co	14. Sentana	19. HeiJakarta.com
	5. Koran Tempo	10. Pelita	15. Warta Kota	

Halaman : ①, 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31
 2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, Kolom : |1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9,

Pembangunan Jalan Sawo Melebihi Ketinggian, Petugas CKTRP Kemayoran Bereaksi Dengan Segel Merah

Jumat, 30 Agustus 2024 - 20:49 WIB [Tim Hei Jakarta](#) – Pewarta



HEIJAKARTA.COM – Tercium aroma pelanggaran bangunan di wilayah Kecamatan Kemayoran. Petugas pengawas bangunan Cipta Karya Tata Ruang dan Pertanahan (CKTRP) bergerak cepat melakukan penindakan penyegelan terhadap pembangunan melanggar.

Salah satunya yaitu pembangunan rumah tinggal tiga lantai terletak dibilangan, Jalan Sawo Gunung Sahari Selatan (GSS), Kemayoran, Jakarta Pusat.

Untuk diketahui, bahwa pembangunan melanggar yang dibangun para kuli bangunan di lokasi melebihi ketinggian dan untuk rumah kosan.

“Tidak boleh terbang pilih, jika pembangunan tidak sesuai dengan izin harus ditindak tegas. Baru itu namanya petugas pengawas bangunan yang menjalankan tugas pokok dan fungsi (tupoksi) pengawasan bangunan di lapangan,” ungkap Ari warga Kemayoran, Jumat (30/8/2024).

Kepala Sektor (Kasektor) CKTRP Kecamatan Kemayoran Surya mengaku, bahwa pembangunan terletak di, Jalan Sawo itu sudah ditindak dengan segel karena pembangunan tersebut tidak sesuai dengan izin.

“Pemilik bangunan yang melanggar seharusnya mengurus perbaikan perubahan izin. Jika masih membandel melakukan pembangunan tentunya ada sanksi tindakan lanjutan dari petugas CKTRP,” tegasnya.

Sementara itu, tokoh masyarakat Jakarta Pusat Budi mengaku miris melihat dan mendengar pelanggaran pembangunan yang kian hari kian tambah marak.

Menurutnya seperti pelanggaran pembangunan serupa banyak ditemukan di wilayah Kecamatan Johar Baru, Senen, Sawah Besar, Gambir, Menteng, Cempaka Putih, dan Tanah Abang.

“Semestinya petugas CKTRP yang ikut-ikutan ngobyek dalam urusan bangunan harus dicopot karena sebagai petugas pengawas pura-pura tutup mata. Padahal secara fisik bangunan kelihatan didepan mata. Pembangunan di DKI Jakarta mana ada yang tidak melanggar karena zaman Gubernur slow respon,” terangnya. (*ir)***

Intruksi / Informasi	Diteruskan / Kepada